



Le mercato de l'emploi, initiative digitale charentaise

vendredi 13 octobre 2017, par [lpe](#)

Le MERCATO DE L'EMPLOI est la première plateforme de recrutement régionale qui s'appuie sur la recommandation réciproque entre les entreprises et les salariés.

Start-up née en Charente, ce site de recrutement, 100% digital, web et mobile, a pour objectifs d'apporter une solution aux entreprises en recherche de profils notamment de techniciens, opérateurs, ouvriers qualifiés ou non.

La plateforme sera présentée en avant-première le vendredi 27 Octobre 2017 lors d'un petit déjeuner de 8h30 à 10h00 à l'hôtel Mercure d'Angoulême (1, place des Halles, possibilité de se garer dans le parking de l'hôtel.)

Ce petit-déjeuner sera aussi l'occasion d'échanger entre entreprises, de différentes tailles, de différents secteurs d'activité, d'acteurs de l'emploi, interagissant sur un même secteur géographique et pouvant s'apporter des solutions au quotidien dans leur recrutement.

Programme :

- Présentation de la plate-forme du Mercato de l'Emploi,
- Réactions et échanges d'idées entre les partenaires,

Inscriptions : carole.joncourt@mercato-emploi.com